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平成２３年１２月２７日 

新宿区立四谷小学校 

運営協代表  田谷 真  

学校運営協議会だより 
 

 

１２月学校運営協議会次第 

                    H23.12.19

１．代表あいさつ 

２．学校現状報告 

 ○今年を振り返って 

 ２学期 

  ・５周年式典      10/15 

  ・学芸会        11/19 

  ・サッカーフェスティバル 12/4 

  ・オーサービジット      12/5 

  ・バスケット教室６年    12/8 

  ・こどもの音楽会    12/11    

 ○学年の状況、生活指導 

 ○ホームページについて 

 ○来年度に向けて 

  ＜これからの予定＞  

・走る会                1/10 

３．スマイルクラブの現状と今後 

＜スマイルクラブ通信２号  

        活動概要＞ 

     学習  金管バンド 

   図書    飾り付け 

   環境    花いっぱいお届け 

   居場所  お楽しみ会・走る会  

       安全安心・健全育成      

       あいさつ、安全パトロール 

 ４ ４．質疑 

５．終わりの言葉 

   

※ 説明は明朝体、 

  提案・意見はゴシック、 

  決定事項は斜体で示します。 

                                                                                                  

 

田谷代表より 

四谷育成会「サッカーフェスティバ

ル」、オーサービジット「さかなクン」

先生の授業も無事に終わり、充実した

１年が終わろうとしています。多くの

方々のご協力を得て、歩んでこられた

ことを大変嬉しく思います。 

この１年間の活動をしっかりと振

り返り、整理していきたいと思いま

す。 

 

学校長より 

・２学期は学校行事も多く、実りある学期となりました。防災体制の見

直しにも着手し、放射能対策も考えていく必要があります。 

・５周年式典、学芸会、「さかなクン」先生授業等の学校行事や子どもの

音楽会をはじめとする地域行事も成功裏に終わり感謝申し上げます。 

・５年１組は年度内、時間講師と副校長が担任代理を務めます。 

・生活指導上の課題については、人的補充も含めて、今後全校体制で対

応にあたります。 

・来年度「都民の日」「開校記念日」の授業については現在検討中です。 

＜今後の予定＞ 

1/10  走る会 ～PTA と居場所事業のコラボ～（国立競技場） 

・１００名を超える参加者がある。保険については、居場所事業との共

催でもあるので財団のものを使用する予定です。 

≪委員の方から≫ 

・オーサービジットは新聞報道されるのか？ 

→３月ごろ掲載の予定です。掲載写真については保護者の確認を 

とっているところです。 

☆スマイルクラブの現状と今後☆  

・スマイルクラブ通信第２号を１２月末に発行する予定。組織一覧表や

５つのサポート部会の紹介も兼ねて情報発信をしていきたい。 

・スマイルクラブへの登録や名簿管理は、来年度の課題と考えている。 

→スマイルクラブ会員向けの通信や会員バッチなども考えたい。 

・安全・安心サポート：12/12. 16 通学路パトロールを実施。地域の防

犯意識を高めていきたい。データを育成会に送り、マップを作成する。 

・居場所事業：御苑での秋探しも無事終了。来年度以降も郊外へ出かけ

る活動を計画していきたい。1/30 に地域の方を招いて昔遊びを計画中。 

・環境サポート：年２回のごみ０デー、秋の参加は１００人前後。地域 

の方々が自分たちの街のために働く 姿を見せ、意識付けを図りたい。 

・あいさつ運動を今後も続けたい。成果を感じる。主任児童委員の交代

があった。 

・ふれあいサポーターと連携して中学生との触れ合いを進めている。 

（四谷中学校） 

・1/22  四谷音楽祭の紹介（11:00~）四谷地域センター９階にて。 

※次回は１月３０日（月）に実施します。 

＜２学期終業式＞ 

５周年式典をはじめ、多くの行事 

があった２学期。一番心に残ってい

ることは何でしょう。一人一人が自

分の成長を確認しました。 

＜終業式～児童代表の言葉～＞ 

今回の代表は２年生でした。２学

期に頑張ったことについてしっか

りと発表できました。「学習面で、

多くのことができるようになった」

という発表を聞いていて嬉しくな

りました。 


